
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Meerschweinchen sind  und gehören zu den

Nagetieren. Sie heißen „Schweinchen“, weil sie wie Schweine quieken.

„ “ haben sie im Namen, weil sie früher über

das Meer von Südamerika nach  gebracht worden sind.

Wir kennen sie vor a#em als Haus-Meerschweinchen. Sie sind beliebte

. Sie sind nämlich sehr gut zu halten.

Unsere Meerschweinchen sind meistens so groß

wie ein normales Blatt .

Sie sind dann ein Kilogramm schwer. Das ist so viel wie eine Milchtüte.

Ihre  kann sehr gut riechen.

Die Ohren sind klein, die Beine sind kurz.

Einen  haben sie nicht.

Sie haben besonders lange und starke Zähne.

Die  können immer wieder nachwachsen.

Das Fe# der Haus-

kann glatt sein, struppig, kurz oder lang.

Haus-Meerschweinchen fressen rund um

die  etwa 70-mal.

Das sind immer wieder kleine Mahlzeiten.

Deshalb brauchen sie immer Futter und .
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